

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan ridho-Nya yang memberikan karunia kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul Hubungan antara Minat dan Hasil Belajar Siswa dalam Pembelajaran Matematika Realistik dengan Penyelesaian Masalah Heuristik Wickelgren terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi SPLDV di Kelas VIII SMPN 1 Tinggi Raja T.A 2013/2014. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd, dan Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian hingga penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan penulis kepada Bapak Rektor UNIMED, Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si beserta seluruh Pembantu Rektor selaku pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc.,Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, beserta Pembantu Dekan I,II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, juga Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H.H Saragih, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Tinggi Raja serta Bapak Drs. Supomo, S.Pd dan Ibu Rayani siahaan, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf pegawai administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan sayang penulis kepada Ayahanda Ahmad Kodim dan Ibunda Masliah Sinaga, selaku orang tua penulis juga untuk adik-adik terhebat Ikkal, Muda, Lia dan Eva serta seluruh keluarga yang telah memberikan do'a, dukungan dan kasih sayang yang tulus kepada penulis. Semoga Allah membalas semua kebaikan kalian, Amin. Serta terima kasih dan cinta untuk Hendri Syahputra Sinaga atas segala dukungan, do'a, serta kesabaran untuk mendengar keluh kesah penulis selama menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk Kak Sri selaku ibu kost yang selalu memberikan nasehat dan dukungan kepada penulis selama tinggal di kost. Tak lupa pula terima kasih untuk sahabat-sahabat terhebat Lutfia, Tika, Uwis, Asmi, Zura, Ulfa, Ria Maulina serta teman seperjuangan di DIK A 2009 yang selalu mendukung penulis selama perkuliahan.

Penulis menyadari sepenuhnya banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, November 2013
Penulis

Mauliana
Nim. 409111044